

La Epso acoge hoy una jornada para orientar a los alumnos en su paso al mundo laboral - La Verdad - 18/02/2016

## **La Epso acoge hoy una jornada para orientar a los alumnos en su paso al mundo laboral**

**∴ C. M. A.**

**ORIHUELA.** La Universidad Miguel Hernández, a través de su Vicerrectorado de Economía y Empresa, el Observatorio Ocupacional y la delegación de estudiantes en la Epso, han organizado hoy en la escuela agraria una jornada de empleo dedicada a los alumnos que cursan diversas titulaciones en esta con el objetivo de orientarles en su acceso al mundo laboral.

La cita es a las nueve de la mañana y tomarán parte titulados y empresas relacionadas con las carreras que estudian. Los alumnos tendrán la oportunidad de hacerles llegar sus currículos o establecer contactos que les puedan valer para el desarrollo futuro de sus profesiones. El director de la escuela, Ricardo Abadía, será quien haga la apertura junto al técnico del observatorio, Abel Torrecillas, para dar paso a continuación a una mesa redonda de titulados de la UMH que darán consejos sobre cómo superaron procesos de selección para insertarse en el mundo laboral.

A esta cabe sumar otra formada por representantes de empresas que incorporan a estudiantes procedentes de la Epso en sus plantillas. Como novedad esta edición contará con un taller práctico a las 16.00 horas enfocado a que los futuros licenciados aumenten sus habilidades a la hora de buscar prácticas u ocupación en industrias del sector.